



## Journée Internationale de l'Astronomie - Présentation

Imaginée en 1979 par l'Association astronomique de Californie du Nord, la Journée Internationale de l'Astronomie a pour but de faire découvrir la science du ciel et l'Univers.



Partout dans le monde, les astronomes amateurs et professionnels sortent leurs télescopes afin de permettre au public d'admirer les merveilles de la voûte céleste. C'est également l'occasion de partager les connaissances dans ce domaine et d'échanger avec les membres de la communauté scientifique.

Cette journée a lieu deux fois par an. La première journée se produit au Printemps (entre Avril et Mai), et la seconde à l'Automne (entre Septembre et Octobre). Les deux dates sont choisies en fonction de la lunaison: la Journée Internationale de l'Astronomie se déroule durant le samedi le plus proche du premier quartier.

Tout le monde peut participer. Si vous possédez une lunette ou un télescope, vous pouvez vous-aussi créer votre propre animation!